## Winoa inaugure son site de production à Balmaseda

Entreprise française dont le siège est en Isère, le groupe Winoa est le leader mondial des abrasifs métalliques avec 11 sites de production dans le monde.



Winos

## Un investissement de plus de 20 millions d'euros

Winoa inaugure aux abords de la ville biscayenne de Balmaseda sa nouvelle usine dont la superficie est de 30 000 m². Quatre bâtiments interconnectés y ont été construits pour améliorer la distribution et la communication des processus de production. Elle possède des fours à induction, des fours de traitement thermique, des stations de broyage et des bandes transporteuses pour le stockage et l'emballage. Les installations auxiliaires intègrent les meilleures technologies existantes pour le contrôle de l'usage de l'eau et le traitement de l'air.

« Le site est complètement automatisé et contrôlé de manière centralisée pour assurer la production des abrasifs métalliques de la meilleure qualité possible de manière efficiente et flexible. Grâce à ces nouvelles installations, nous pouvons mieux nous adapter aux différents besoins de nos clients, et aussi nous spécialiser dans les produits Premium », déclare Luis Resusta, DG de Winoa Iberica.

Le groupe Winoa compte **1 000** collaborateurs, **11** sites industriels, **80** bureaux de vente et dépôts dans **30** pays.

Sources : communiqué de presse accessible dans les ressources complémentaires + dossier de presse